

Sechs Wochen Vorbereitung liegen hinter den Mitgliedern und Helfern, die an den ersten Festwagen zum Thema "Gemeinsam mit unseren Partnerstädten" gearbeitet haben. Der Blütenschmuck wurde durch die Frauen schon bestens vorbereitet, dieser wartet nun darauf angeklebt zu werden.

Auch unsere Werbebanner sind bereits vorbereitet. Nun geht es ab 15.12. erst mal in die Weihnachtspause, bevor am 2. Januar die Arbeiten ihre Fortsetzung finden.



Frank Gebhardt klebt die Folienschrift / Foto: Torsten Daut

---